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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO TAQUES, E AO SENHOR SECRETÁRIO
CHEFE DA CASA CIVIL, PAULO CESAR ZAMAR
TAQUES, E AO SENHOR SUPERINTENDENTE
DO BANCO DO BRASIL, SENHOR SERGIO LUIZ
CORDEIRO  DE  OLIVEIRA,  A  URGENTE
NECESSIDADE  DA  INSTALAÇÃO  DE  UM
BANCO POSTAL DO BANCO DO BRASIL JUNTO
AOS CORREIOS NO MUNICÍPIO DE PLANALTO
DA SERRA.

      Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
PEDRO TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário Chefe da Casa Civil , Paulo Cesar Zamar
Taques,e ao Senhor Superintendente do Banco do Brasil, Senhor Sergio Luiz Cordeiro de Oliveira
demonstrando a urgente necessidade da Instalação do Banco Postal do Banco do Brasil, no município de
Planalto da Serra.
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JUSTIFICATIVA

A instalação do banco postal é viável para o município por conta de toda instalação dos correios recém
inaugurados, que atende a portaria n° 566 e 567 do Ministério das Comunicações, que diz: “...HAVENDO
NECESSIDADE POSSIBILITA A INSTALAÇÃO DO BANCO POSTAL EM PARCERIA COM OS
CORREIOS...”

A instalação do Banco Postal no município agrega valores à comunidade e traz grandes benefícios, pois hoje
quem precisa ocupar-se de serviços bancários tem que se deslocar ate o município mais próximo que fica a
150 km de Planalto da Serra, enfrentando graves problemas com estradas que não tem pavimentação
asfáltica, causando danos aos veículos e perda com o tempo percorrido

A falta de uma unidade bancaria é um fator de muito prejuízo para a população e para o município,
pois dificulta os negócios e o atendimento ao publico em geral, impulsionado pela pecuária no
sistema de cria, recria e corte. Ressalta também que a unidade bancaria agrega muito para o
desenvolvimento do município de Planalto da Serra.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito no desejo de
garantir maior eficiência no serviço bancário aos moradores da região, justificando-se assim a presente
indicação legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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